



♥ 散歩に行きました

青組は、水の公園や上野公園、三本木公園など様々な場所へ出掛けました。水の公園では、きれいな桜を見て樂しみました。公園では、遊具で遊んだり、おしゃべりをしたりして元気いっぱいへ遊びっていました。交通ルールを守りながら様々な場所へ行く事を喜んでいました。



ダンスと手話の歌

青組になつていろいろな事にチャレンジしています。1つ目は、手話の歌です。今日は「世界中のこどもたちかぐ」を行いました。数回行なうとすぐにあおぼえて(ほ)きて手話をしています。2つ目はダンスです。ツバメという曲に合わせて踊っていますが、フリをおぼえ、樂しくダンスしています。



♣ たんごの節句に向けて

こいのぼりの製作は、ハサミや絵の具を、使って喜んで作っていました。絵の具は初めて使ったので、使い方をおぼえながら白い新聞紙をきれいにぬっていきました。全体がきれいになると、広告を細くまるめて作りました。細くまるめるぬれるところをどうでした。その代にハサミで「こいのぼり」を飾り棒も、作りました。全体が完成して、先生に手助けしてもらい作ることができました。たんごの節句をみんな樂しみにし、毎日こいのぼりの歌をうたう。これ、新聞紙でかぶさとを作りました。



土台を作ったり、目を自分で

完成させていきました。



◆ 5月はすることをするよ！

- ◎ 自分の気持ちを言葉で伝えよう！！
・思ひこと、考えたことなど、自分の気持ちをしかじ伝え、気持ちを安定させて過ごします。
- ◎ 体をたくさん動かし、運動遊びを楽しもう！！
・逆上りに挑戦したり、かけっこや障害物競走をしたりして全身を使って遊びます。
- ◎ 友達と集団遊びを楽しもう！！
・ルールを守りながらしゃべり取りなどをして遊びます。

図鑑を持って

月刊絵本の付録の図鑑をもって春の自然を探しに行きました。同じ花が、あるか言葉で楽しくなりました。ス。だんごをみんなで探し、図鑑に入れています。何か発見があるか観察していました。

